
会議録  （グループホームうみかわ 運営推進会議） 

作成日  令和５年９月２５日 

期  日 令和５年 ９月 ２５日（月） 時 間 午後 14時 00分～午後 14時 40分 

場  所 西海公民館 

 

 

出席者 

  ( 名) 

 

利用者・家族 ０名（利用者）０名（家族） 

地域代表者 ２名 

市職員 １名 

包括職員 １名 

法人役員 １名 

施設職員 １名 

 

会議要旨 

 

議 題 

(テ―マ) 

 

① 入居者様の状況について 

② 前回の運営会議からの動きについて 

③ 意見交換 

④  

⑤ 

 

 ① について 

入居者 18名 平均介護度２．５ 

平均年齢 87.5歳 

入所・退所はなし 

看取り対応の方 入居者 1名 

・9 月 21 日の朝レベル低下みられ、ご家族に来ていただいているが、昼頃には状

態安定。 

インシデント 7件 

・一人の入居者が何度かインシデントを起こしている。椅子から立ち上がったり、

ベットから降りる際などに転倒が多い。高齢により下肢筋力の低下によるふらつ

きが原因と思われる。 

安全対策と見守り、付き添いを行いながら再発防止に努めていきたい。 

 

② について 

〈行事等〉 

・納涼会 8月 23日 （竹を使っての流しそうめん、花火） 

・秋季大祭 9月 1日  

・敬老会 9月 21日 （お寿司、鯛の和菓子にて節目の方も含めてお祝い） 

〈うみかわ便り〉 

・8.9月号ご家族に郵送 

〈感染症関連〉 

・入居者へのコロナウィルス感染やインフルエンザ感染等はなく安堵しているが、

職員のコロナウィルスの陽性や家族陽性による濃厚接触者、風邪による体調不良、

職員の子供の体調不良等が続き、自宅待機や自宅療養などが 8 月から今も収まる

ことなく毎日のように続いている。 

何とか人員を確保して業務をこなしている状態となっている。 

収まる様子なく今後も続くことが予想される。 



〈活動報告〉 

・誕生会（誕生日ごとに実施 

・市内ドライブや買い物随時実施 

〈あったカフェ（認知症カフェ）〉 

・10月に白嶺高校の生徒と 3回ほどオンラインレクレーション実施予定 

・糸魚川市福祉事務所より、西海地区や他の地区でもカフェを実施してもらえな

いかとの相談ある。 

・コロナウィルス流行により数年実施できておらず、今年度は、西海地区にて地

区のサロン等に参加出来たらと考えている。 

・コロナ前に実施していた、体操や寸劇の内容を参考に、集落支援員や他事業所 

西海地区の包括の協力を得ながら実施していきたい。後日、集落支援員と連絡

を取り進めていきたい。 

・他の地域に関しては、来月行われる法人の運営会議にて相談し、法人の包括や

居宅より情報をもらい、福祉事務所等のご協力を得て、情報を収集し実施出来

たらと考えている。 

③ 意見交換 

出席者 

・西海地区では毎月サロン等を行っている地域があるので、あったカフェをやっ

てもらえたらいいと思う。 

・他事業所では、介護カフェを実施する予定はあるが、認知症カフェについては

実施できない状況となっている。協力して行ってみてはどうか。 

・認知症カフェについては、糸魚川市では法人でみやまの里となっている。主体

はみやまの里で、他の事業所は主体とはなれない。 

・認知症カフェについては、介護を担う若い人に参加してもらえるような内容 

にしてもらいたい。在宅にて、自分の親に間違っていることを言い聞かせたり、 

怒ったりしているケースが多い。間違っていることを許せないなど認知症への

知識が足りない様子ある。これから介護を担う人に参加してもらいたい。 

消防団の方へも認知症カフェを計画してみてはどうか。 

・最近、行方不明者が多くなっている。登録していない人がなりやすい。警察へ

の連絡も遅い。 

・介護職員はマスクをつけているが、一般の方はマスクをつけていない人が多い。 

そのためか、インフルエンザも流行している。世間の認識はコロナ明けとの報

道もる。 

・西海地区の文化祭を 10月 29日（日）体育館にて行う予定。 

・作品の協力や入居者の方の見学を考えている。 

 

次回の運営推進会議 

 11月 27日（月）14：00実施予定。 

 


